

# 富士河口湖町教育センターだより

NO.8 平成18年8月発行



郷土学習会を実施しました！

「平成18年度郷土学習会」を8月1日（火）に実施しました。この研修会は新しく町に採用・赴任された先生方を対象に行われ、当日は26名の参加がありました。

自己紹介の後、教育センターにて町施設利用についての説明を行い、午前中は山梨県環境科学研究所へ移動し、研修をしました。

研修室では映像・クイズをとりいれて学べる地球環境について講義を受けた後、小中学校それぞれのグループに別れ、外のフィールドワークを行いました。天候にも恵まれ、昼休憩も外で取ることが出来ました。



午後は徒歩で河口湖フィールドセンターに移動し、館長の篠原滋美先生を講師に研修を実施しました。溶岩樹型の成り立ちや実際に中に入ることによって広さや気温の変化を実感しました。自分が子どもになって楽しく理科の授業を受けている気分になりました。

その後、ビジターセンターに移動し、各自ビデオや資料を見学しました。教育センターに戻り、終わりの会をして解散となりました。来年度以降への要望も踏まえ、継続していく予定です。



## 参加者の声

◎山梨県に住んでいながら富士山について深く知らなかったが、歴史等学べた。溶岩樹型の中は感動した。◎とても勉強になりました。フィールドセンターは講師の先生の話もとても良かったです  
◎総合学習で児童・生徒に学ばせる内容のものが自分で体験できてとても良かったです。